



SRE: hay mexicanos entre los extraviados

Hay ciudadanos mexicanos entre los trabajadores desaparecidos luego del colapso de un puente en Baltimore, confirmó anoche el consulado de México en Washington.

Las autoridades mexicanas informaron que hay seis trabajadores desaparecidos, entre ellos mexicanos, guatemaltecos y salvadoreños, que realizaban labores de reparación cuando la estructura fue impactada por un barco de carga.

El jefe de la sección consular de la legación diplomática, Rafael Laveaga, quien se trasladó a la zona del siniestro, dijo en una entrevista televisiva que las autoridades estadounidenses le informaron que hay mexicanos entre los desaparecidos, pero no se precisó cuántos ni su identidad.

El embajador de México en Estados Unidos, Esteban Moctezuma, señaló que está al pendiente de las indagatorias y que se ha ofrecido apoyo a los connacionales que pudieran haber resultado afectados y a sus familias.

“Nuestros pensamientos están con la gente de Baltimore y con el gobierno de Maryland, tras el trágico colapso del puente Francis Scott Key. Nuestra solidaridad para todos los afectados por este devastador accidente”, dijo el diplomático.

“Para nuestra comunidad mexicana en Baltimore, MD: En caso de necesitar asistencia, el teléfono de emergencia de nuestra sección consular es el 202-997-0560 y el teléfono del #CIAM es 520-623-7874”.

Arturo Sánchez Jiménez